
平成２８年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月９日）

１－１

日 本 共 産 党 １３番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発事故と復興について

１ 福島第一原発の津波対策のため、防潮堤の本格的な復旧 危機管理部長 原子力安全対策

を早急に行うよう東京電力に求めるべきと思うが、県の考 課

えを尋ねたい。

２ 先月２２日の地震によるトラブルの発生を踏まえ、福島 知 事 エネルギー課

第二原発の廃炉の決断を国及び東京電力に迫るべきと思う

が、知事の考えを尋ねたい。

３ 福島第二原発の使用済燃料や新燃料を早急に乾式キャス 危機管理部長 原子力安全対策

クに保管して建屋の外に運び出し、安全に保管するよう東 課

京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 原発の廃炉費用を新電力や国民に負担させるべきではな 企画調整部長 エネルギー課

いと明確に国に伝えるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

５ 原発を重要なベースロード電源に位置付けているエネル 〃 〃

ギー基本計画の見直しを国に求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

６ 再生可能エネルギー先駆けの地を掲げる県として、ＩＧ 〃 〃

ＣＣの推進を断念し、石炭火力発電所建設に反対の立場を

明確にする必要があると思うが、考えを尋ねたい。

７ 地域主導型の再生可能エネルギー事業を推進すべきと思 〃 〃

うが、県の考えを尋ねたい。

８ 来年４月以降、住まいが決まっていない自主避難者に対 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

し、応急仮設住宅の供与を続けるべきと思うが、県の考え 長

を尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

９ 被害が継続している福島の現状を国内外へありのままに 知 事 広 報 課

発信すべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。 国 際 課

二 県民のくらしを守ることについて

１ ＴＰＰは国会承認や関連法案の成立を強引に進めるべき 企画調整部長 企 画 調 整 課

ではなく、撤退を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

２ 介護職員について、賃金引上げ等本県独自の処遇改善策 保健福祉部長 介 護 保 険 室

を実施すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 新しい介護予防・日常生活支援総合事業への移行に当た 〃 高 齢 福 祉 課

っては、介護サービス事業所のみなし指定を継続すべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

三 来年度当初予算編成の基本的な考え方について

１ 県は、県民の生活を守り、震災及び原子力災害からの復 総 務 部 長 財 政 課

興を実現するため、来年度当初予算をどのように編成して

いくのか尋ねたい。

２ 社会保障費の抑制策の中止を国に求めるべきと思うが、 保健福祉部長 保健福祉総務課

県の考えを尋ねたい。

四 小名浜港の整備について

１ 小名浜港５・６号ふ頭地区について、夜間作業の安全確 土 木 部 長 港 湾 課

保のために照明施設を整備すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

２ 小名浜港東港地区における津波避難対策について、県の 〃 〃

考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 小名浜港の臨港道路の交通安全対策について、県の考え 土 木 部 長 港 湾 課

を尋ねたい。

五 教育環境の充実について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、児童生徒の生きる力を育むため、確か

な学力の育成にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 大学生等を対象とした給付型奨学金制度を創設すべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 公立学校の耐震化やトイレの洋式化を急ぐべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 県立高等学校及び県立特別支援学校の全ての教室にエア

コンを設置すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

５ 公立中学校及び県立高等学校における運動部活動につい

て、休養日を設けるよう指導すべきと思うが、県教育委員

会の考えを尋ねたい。

六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 老朽化した信号機の更新に向けた県警察の今後の取組に

ついて尋ねたい。

２ 予算の増額を含めた信号機の新設に向けた県警察の今後

の取組について尋ねたい。


